



Certificat

Certificate

N° 2010/37402.1

AFNOR Certification certifie que le système de management mis en place par :
AFNOR Certification certifies that the management system implemented by:

TIFLEX SA

pour les activités suivantes :
for the following activities:

CONCEPTION, FABRICATION ET COMMERCIALISATION D'ENCRE, DE PRODUITS CHIMIQUES ASSOCIES, DE MATERIELS D'IMPRESSION ET DE SERVICES APPARENTES POUR LE MARQUAGE, L'IDENTIFICATION ET LE CODAGE, LA SERIGRAPHIE, L'IMPRESSION NUMERIQUE ET LA PAPETERIE.
CONCEPTION, FABRICATION ET COMMERCIALISATION DE SOLUTIONS D'IMMATRICULATION ET DE SIGNALETIQUE POUR VEHICULES.

DESIGN, MANUFACTURING, MARKETING AND SALE OF INKS, RELATED CHEMICALS, PRINTING EQUIPMENT AND SERVICES FOR MARKING, IDENTIFICATION AND CODING, SCREEN PRINTING, DIGITAL PRINTING AND THE PAPER INDUSTRY.
DESIGN, MANUFACTURING, MARKETING AND SALE OF VEHICLE REGISTRATION AND SIGNALLING SOLUTIONS.

a été évalué et jugé conforme aux exigences requises par :
has been assessed and found to meet the requirements of:

ISO 14001 : 2004

et est déployé sur les sites suivants :
and is developed on the following locations:

10, avenue de la 1ère Armée Française Rhin et Danube CS 30200 FR-01450 PONCIN

Ce certificat est valable à compter du (année/mois/jour)
This certificate is valid from (year/month/day)

2013-07-16

Jusqu'au
until

2016-07-16

Directrice Générale d'AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification

F. MÉAUX

Seul le certificat électronique, consultable sur www.afnor.org, fait foi en temps réel de la certification de l'organisme. The electronic certificate only, available at www.afnor.org, attests in real time that the company is certified.
Accréditation COFRAC n°4-0001, Certification de Systèmes de Management. Perle disponible sur www.cofrac.fr. COFRAC accreditation n°4-0001, Management Systems Certification. Scope available on www.cofrac.fr.
AFAQ est une marque déposée. AFAQ is a registered trademark - CER 11 F 0056 B/02-2013